

Spannende Vereinsmeisterschaften 2023 der Tischtennisabteilung des TuS Mettenheim

Am 15.12.2023 fand traditionell zum Jahresabschluss die Vereinsmeisterschaft der Tischtennisabteilung des TuS Mettenheim in der Mehrzweckhalle statt. Die Turnierleitung um Klaus Kleindorfer und Tanja Philipeit konnte sich über 17 Teilnehmer freuen. Nach spannenden und umkämpften Vorrunden- und KO-Spielen konnten sich letztendlich die vier top gesetzten Spieler für die beiden Halbfinals qualifizieren. Vorjahressieger und Favorit Fabian Nagelsdiek konnte sich in seiner Partie gegen Florian Gaspar durchsetzen, Peter Drschka gewann sein Spiel gegen Stefan Philipeit. Die beiden Verlierer der Halbfinals ermittelten dann Platz 3, den letztendlich Florian Gaspar erreichen konnte. Im großen Finale sahen die Zuschauer dann eines der hochklassigsten und spannendsten Spiele der Vereinsgeschichte. Peter Drschka konnte die ersten beiden Sätze für sich entscheiden und sich im dritten Satz einen Matchball erspielen. Mit großem Kampf und Ehrgeiz wehrte sich Fabian Nagelsdiek allerdings gegen die Niederlage und konnte das Finale noch zu seinen Gunsten drehen und mit 3:2 gewinnen. Somit krönte sich der 24jährige, der auch überregional erfolgreich an vielen Turnieren teilnimmt, zum zweiten Mal in Folge zum Vereinsmeister der Tischtennisabteilung.

Im Anschluss fand im Vereinsheim „HeimSpiel“ die Abteilungsversammlung und gleichzeitig Nachbesprechung der Hinrunde 2023/2024 statt. Im Ligabetrieb hat der TuS Mettenheim fünf Mannschaften im Einsatz. Das Aushängeschild, die „Erste“ belegt in der Bezirksklasse A aktuell den 8. Platz, liegt aber nach dem überraschenden Sieg gegen den TSV Mühldorf nur drei Punkte hinter Platz 4. Die anderen vier Mannschaften des Vereins verteilen sich auf die darunterliegenden Ligen der Bezirksklassen B, C und D. Die jeweiligen Mannschaftsführer berichteten ihrerseits über spannende Saison-Spiele, freundschaftliches Miteinander und großen Zusammenhalt.

Sehr erfreulich ist auch die Tatsache, dass mittlerweile über 20 Kinder und Jugendliche von Jugendleiter Eugen Hubert und Coach Michael Donauer trainiert und für den Ligabetrieb 2024/2025 vorbereitet werden.

Daher für alle Tischtennis-Interessierten die Information: In der Mettenheimer Mehrzweckhalle ist immer dienstags und donnerstags ab 19.00 Uhr Training für Erwachsene (Jugendliche dienstags ab 18.00 Uhr). Einsteiger in allen Altersklassen sind herzlich willkommen!

Auskünfte erteilt Abteilungsleiter Florian Gaspar unter Telefon 0151/70003630 bzw. E-Mail florian.gaspar@tus-mettenheim.de.



Auf dem Foto von links: Peter Drschka, Fabian Nagelsdiek und Florian Gaspar